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１ 会議の名称 
   岐阜県立海津特別支援学校 学校評議員会 
 
２ 会議の構成 
   学校評議員 
    児玉 泉   民生委員（主任児童委員） 
    水谷 芳郎  有限会社吉野屋 代表取締役 
    細井 豊年  海津市平田町今尾地区 前区長 
    高岡 由香  障がい者センター あいさんハウスぎふ 施設長 
    川瀬 恵里子 同窓生後援会会長 
   学校関係 
    石原 和寿（校長） 木村 美穂（PTA 会長）  安部 晃（事務長） 
    神谷佳代子（教頭） 神戸 茂 （小学部主事） 伊藤 智子（中学部主事）      
    佐藤 鈴子（高等部主事） 
 
３ 会議の目的 
   学校運営等について関係諸機関や地域住民から幅広く意見を聞き、地域社会から支

援協力を得て、開かれた特色ある学校づくりを推進する。 
 
４ 会議の開催 
   第 1 回 令和元年６月２５日（火）  授業参観と学校への提言等 
 
５ 会議の概要   

① はじめに（校長挨拶、自己紹介、日程説明） 
② 授業参観 
③ 授業を見ての感想と学校への提言 

 
 意見１・子どもの頑張っている姿はすがすがしい。そういった姿がここではみられる。 

こちらにすがすがしさが伝わってくる。 
    ・先日の運動会でも一生懸命頑張っている姿が見られてとても良かった。 
 意見２・ただ、グランドの草が危ないのではと気になった。素足での活動や車いすに支 

障があるのではと感じ、大変だが取ると良い。 



学校 →・草を取るために土を掘り起こすとかえって危ない。来年度ご意見も参考にして 
考えたい。 

 意見３・昨年度まで南濃町の道の駅で販売をしていたが、できれば地元の平田町にも道

の駅があるので、そちらでも販売できないか。 
学校 →・今年度は、６月に南濃町の道の駅で販売を行ったが、この後は、産業祭や道の 

駅での販売を考えている。 
‥→・いろいろなところで販売していただけるのはとてもよい。 

 意見４・拡大学校新聞（学校だより）は、どこの地区まで設置しているのか。広く啓発 
できるとよい。 

学校 →・「輪之内町図書館」「海津市役所」「やすらぎ会館」「ヨシヅヤ」「南濃町文化会館」 
「共立銀行今尾代理店」の６か所に拡大新聞を置かせていただいている。 

  ‥→・広範囲に設置し、学校のことを広く知っていただけるのはよい。 
 意見５・授業される先生がいろいろと工夫され、手作りされている。一人一人に合わせ、 

細かい点まで考えて授業をされている。 
・高等部の校内作業実習では、いろいろな製品の解体作業をされていた。流れ作 
業でいつも同じ作業ではなく、解体するものが違うことで飽きることなく興味 
をもって取り組んでいた。こういった作業は子どもたちにとってとても良い作 
業である。こういうことをどんどん進めていったほしい。 

・興味をもたせることを大切にしてほしい。段階を踏まえた指導とその子の興味 
に合わせて掘り下げて集中させて取り組む活動を考えていただくと特性をのば 
せるのではないか。 

 意見６・昨年度の文化祭の劇で、ある子がセリフを忘れたのか止まってしまったことが 
     あった。その時、だれもざわつきもせず待っていた。他の学校でそんなことが 

あったら、後でいじめられる事案。結局最後は、他の子がやったのだが、でき 
るだけ我慢して待っている、どうしようもない時に助ける。そういうことがで 
きる子が育っている学校なのだと思った。 

 意見７・どこかの学級目標に「メリハリ」という言葉が掲げてあった。「時間のメリハリ」 
「生活のメリハリ」それはとても大切なことで、毎日の繰り返しで身につくも 
のである。そういったことを目標に掲げていることはとても良いことである。 

    ・事業所に来ている生徒の姿を見たが、真剣に作業取り組んでいた。作業に興味 
をもち、その作業があっているのだと思った。いろいろな作業を体験すること 
で、また、新しい子どもたちの発見がある。 

    ・事業所としては、早い段階から情報を発信していくこと、福祉の現状を伝える

こと、家族のサポートとしてどんなことでも一緒に相談できると間口を広げて

いくことだっと思っている。学校と協力しながら取り組んでいきたい。 
 意見７・子どもたちの人数が少なくなった分、先生の目が届きやすく、対応がしていた 

だけている。 
 意見８・現在高等部棟として使っているのは、もともと作業棟である。人数が少なくな 

ってきたので、高等部も本館棟の方に移動できないか。渡り廊下は、雨や雪が 
吹き込む。滑りにくい加工はしてあるが、風が強く、せめて窓等、付けてもら 



えるとよい。 
意見９・毎年見せていただいて、子どもたちが年々成長していることがわかる。これも 

先生方のきめ細かい指導のおかげだと思う。根気強く育てていただいている。 
この学校に来させていただいて本当によかったなと思っている。 
 

６ 会議のまとめ 
    短い時間の中で、学校を見学していただき、様々な貴重な意見や提言をいただ 

き感謝している。今後の学校運営に生かしていきたい。 
 また、１０月頃、学校評価アンケートを配付しますので、忌憚のないご意見をそ 
こでもいただきたい。 

 


